

## 校長室だより(5月号) 「体育大会 改進 ～新しい時代を彩る～」

新緑が美しい季節、5月8日(土)に体育大会を開催しました。今年度から体育大会をスポーツフェスティバルの一つとして位置づけました。今年度の生徒会のテーマは、「改進 ～新しい時代を彩る～」です。今年も体育大会は、松橋西支援学校高等部上益城分教室の生徒の皆さんと合同開催です。当日までの短い期間の中で、体育大会に向けて、生徒が主体的に協力し合って、一生懸命取り組んでいることが、会場準備や予行練習の様子からも伺えました。当日は天候にも恵まれ、自然の景色に映える横断幕等は、生徒会、美術部、有志で制作したもので、体育大会をより一層盛り上げました。

開会式での団長による選手宣誓の言葉に、赤団、青団それぞれの団長が協力し合って、体育大会を成功させようという意気込みが感じられました。そして、3年生は、最上級生としてリーダーシップを発揮していました。この1年の生徒の成長を実感しました。やはり、学校行事を経験し、それぞれの役割を果たすことで成長することを改めて感じたところです。コロナ禍であっても、感染防止に配慮しながら、出来ることを実施することの大切さを再認識しました。順調にプログラムは進行し、係りや役割、競技に皆一生懸命取り組み、輝く姿を披露してくれました。私たち参観者は、生徒の笑顔や一生懸命で堂々とした姿に、競技を心から楽しみました。生徒の皆さん、先生方、ご協力いただいた分教室の皆さん・先生方、保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

ここで、本校のスポーツフェスティバルについて少し説明します。5月の体育大会をスポーツフェスティバルの一種目として位置づけ縮小しました。9月にバレーボール・バドミントン、10月にフットサル・バスケットボールなど、12月の長距離走大会まで得点を加算しながら、1年間赤団、青団の戦いは続きます。「ダウンサイジングしながらのアップグレード」、生徒全員参加(縦割り)の行事で、生徒も教師も楽しんで参加できる形に発展しました。お互いを思いやり、協力する姿は、感動します。これからも、生徒のために何が出来るかを考え、私たち教職員も取り組んで参ります。

体育大会の様子等、本校ホームページ(新着情報→甲佐高ブログ)に掲載しています。是非、ご覧ください。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧いただき、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。



【体育大会後の写真撮影】  
全校生徒、職員で記念撮影！  
充実した体育大会でした。



【壁新聞】  
生徒会3年生が、  
生徒会最後の仕事  
として、体育大会  
の壁新聞を制作し  
ました。